

## 調理研究同好会 12月5日（金）の活動

メニュー：クリスマスケーキ

今年度2回目となる八丈島で製菓・製パン業を営む大沢力さんが特別講師の『デコレーションケーキ講習会』を実施しました。

ケーキのデコレーションは、一見簡単そうですが、奥が深く、コツが必要です。そのため、1回の講習会だけで上達するのはなかなか難しいのが現状です。そこで、大沢さんのご提案で、今年度は2回実施することができました。今回は、2回目ということもあり、前回よりもスムーズにナッペし、クリスマスケーキを完成させることができました。

講習会後には大沢さんにカードやリングを使ったマジックも見せていただき、その手先の器用さに生徒たちは驚きを隠せない様子でした。お菓子作りそのものだけでなく、大沢さんのこれまでの人生や仕事についてもお話を伺うことができ、生徒たちにとっても刺激的な1日となりました。大沢さん、今回もご指導いただき本当にありがとうございました。

今回の活動で今年度の調理研究同好会の活動は一旦終了となります。来年度も技術面だけでなく、お互い切磋琢磨し合いながら成長していってほしいです。来年度の調理研究同好会の活動にもご注目ください！

